

WICHTIG!**Covid-19 Testung von Patienten vor stationärer Aufnahme
ab Montag 14.12. wieder mittels PCR in der Transfusionszentrale**

Die Testung vor stationärer Aufnahme von Patienten wird von der Antigen-Testung wieder auf die PCR-Testung umgestellt. Die Analytik erfolgt dann - wie bereits vor dem 01.12.2020 - in der Transfusionszentrale.

Ab Montag, dem 14.12.2020 kann der Covid-19 Antigen-Test dann nicht mehr im Zentrallabor angefordert werden!

Entsprechend benötigen Sie ab Montag wieder die speziellen Abstrich-Röhrchen für die Transfusionszentrale (Virentransportmedium mit gelbem Deckel).

Stand: 10.12.2020 (17:00 Uhr)